

21.11.2023

11:00-13:00 Пленарная сессия: Регуляторная система и инновации. Как обеспечить развитие инновационного потенциала российской фармацевтической отрасли

Plenary session: Regulatory system and innovations. How to ensure the development of the innovative potential of the Russian pharmaceutical industry

Соорганизатор / Co-organiser:



14:00- Круглый стол: Полный цикл производства АФС.

16:00 Дорожная карта

Round Table: Full cycle of API production. Road map

Партнер / Partner:  reatorg

16:15-17:30 Презентация инновационных проектов в области качества финалистов конкурса «GxP-ПРОФИ 2023»

Presentation of the 2023 GxP-PROFI finalists' innovative projects in quality assurance

22.11.2023

11:00-13:00 Круглый стол: Обязательная маркировка, сокращение импорта, тренд на СТМ: новая реальность рынка БАД

Round table: Mandatory labeling, import reduction, the trend for own brand: the new reality of the dietary supplements market

Партнер / Partner:



Ассоциация независимых аптек
Саморегулируемая организация



Альянс фармацевтических ассоциаций



Саморегулируемая организация
Союз производителей БАД к пище

14:00-16:00 Круглый стол: Восточный вектор в техническом обеспечении фармацевтических производств

Round table: The Eastern vector in the technical support of pharmaceutical industries

Партнер / Partner:  BLOCK
Clean Room Solutions

23.11.2023

11:00-12:00 Высокотехнологичное лабораторное, промышленное оборудование и расходные материалы от компании Tailin Bioengineering

High-tech laboratory and industrial equipment and consumables from Tailin Bioengineering

Семинар компании Реаторг / Seminar by Reatorg

12:15-14:15 Искусственный интеллект как инструмент разработки бессывороточных культуральных сред Bioengine, используемых в производстве биофармацевтических продуктов

AI based Bioengine serum-free culture media development for production of biopharmaceutical products

Семинар компании Диаэм / Seminar by Dia-M LLC

14:30-16:00 Как устранить риски получения некачественной вторичной упаковки на этапе создания оригинал-макета?

How to eliminate the risks of receiving low-quality secondary packaging at the original layout stage?

Семинар компании АО "ПРОМИС" / Seminar by PROMIS

ЗАЛ ФОРУМ
FORUM HALL

Зал 8
Hall 8

21.11.2023

11:45- Новые технологии в клинических исследованиях лекарственных препаратов

12:45 New technologies in clinical drug trials

Семинар АНО «ННЦ Фармаконадзора» и ИФМХ РНИМУ им.Н.И.Пирогова / Seminar by NPRC and IPMC of the Pirogov RNRMU

13:00- Презентация инновационных проектов в области качества финалистов конкурса «GxP-ПРОФИ 2023»

15:00 Presentation of the 2023 GxP-PROFI finalists' innovative projects in quality assurance

15:15- Системы и решения Lisure Science для промышленной очистки вакцин, белков и других биофармацевтических препаратов. Обзор практических примеров

16:45 Lisure Science systems and solutions for industrial purification of vaccines, proteins and other biopharmaceuticals. Overview of practical examples

Семинар компании BIORUS / Seminar by BIORUS

22.11.2023

11:00- ФОРУМ "ФАРМТЕХПРОМ" / PHARMTECHPROM FORUM

14:30 Сессия «Сырье и ингредиенты для фармацевтического производства»

Session: Raw materials and pharmaceutical ingredients

15:00- ФОРУМ "ФАРМТЕХПРОМ" / PHARMTECHPROM FORUM

16:40 Сессия «Упаковочные материалы и оборудование для фармацевтического производства»

Session: Packaging equipment and materials for pharmaceutical production

23.11.2023

11:00- ФОРУМ "ФАРМТЕХПРОМ" / PHARMTECHPROM FORUM

13:30 Сессия «Технологии, оборудование, сопутствующие процессы и продукты для фармацевтического производства». Часть 1

Session: Technologies, equipment, auxiliary processes and products for pharmaceutical production. Part 1

14:00- ФОРУМ "ФАРМТЕХПРОМ" / PHARMTECHPROM FORUM

17:00 Сессия «Технологии, оборудование, сопутствующие процессы и продукты для фармацевтического производства». Часть 2

Session: Technologies, equipment, auxiliary processes and products for pharmaceutical production. Part 2